

# **COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN ENVIGADO**







#### **CIRCULAR No. 3**

DE: H. Gloria Emilse Zuluaga Alzate. Rectora

PARA: Padres de familia y/o acudientes

ASUNTO: Circular informativa Fecha: 29 de febrero 2024



"Siembra en los corazones aún tiernos, la semilla de la piedad" Marie Poussepin

Apreciados Padres de Familia:

"El proceso educativo nos da la oportunidad de formarnos integralmente, de crecer como familia, como institución, como personas"

Cada vez que nos encontramos como familia nos acompaña un objetivo fundamental: reconocernos como protagonistas de la vida educativa y formativa, pues de hecho, lo que cada uno aporta contribuye al fortalecimiento y se constituye en eslabón para alcanzar las metas propuestas.

En el "Año de Marie Poussepin", como ha sido declarado en la Provincia, iluminados con los principios de Marie Poussepin, desde la Pedagogía de la Gravedad y el Equilibrio, vamos construyendo nuestra historia de familia y de Comunidad Educativa, en una época algo distinta, de la cual sacamos lo positivo que nos trae y es, la capacidad de ser más <u>fraternos y solidarios</u>. Estos dos valores, siempre inherentes al Carisma Presentación, nos mueven a dar lo mejor de nosotros.

Recordemos que durante este primer período estamos profundizando en *el valor de la Coherencia* "Somos coherentes cuando, al actuar, nuestra voluntad está de acuerdo con nuestro entendimiento; cuando nuestros actos están de acuerdo con nuestros principios; cuando nuestras palabras van de acuerdo con la verdad."

La coherencia, como padres de familia, es crucial para proporcionar un entorno estable y seguro en el crecimiento y desarrollo de los hijos. La coherencia en nuestros actos como guías y maestros es fundamental para establecer relaciones de confianza y respeto, con aquellos a quienes guiamos o enseñamos; El momento

2024 AÑO DE MARIE POUSSEPIN.



## **COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN ENVIGADO**







actual nos exige reforzar nuestra coherencia y actuar siempre conformes al Evangelio que predicamos.

El primer periodo finaliza el 22 de marzo y ustedes pueden visualizar en la plataforma educativa Máster 2000 el seguimiento en las diferentes asignaturas. El colegio cuenta con ustedes en el acompañamiento y formación de sus hijos, del su apoyo y compromiso, también depende el éxito y por ende, el alcance de los logros propuestos.

En pocos días se inician las pruebas acumulativas del primer periodo escolar, la programación se encuentra en la página web en el cronograma, espero lo tengan presente y los acompañen para que obtengan los mejores resultados.

Aprovecho para Agradecer a todas aquellas familias que se vincularon con la campaña de solidaridad donando útiles escolares para los niños más necesitados.

Les recuerdo ser puntuales en el pago de las pensiones. Tengan presente consultar la página web del colegio, allí encontrarán el enlace de pago en línea, es importante que se pongan al día con este compromiso que adquirieron el día de la matrícula., de ello depende el que nosotros podamos ser puntuales en nuestros compromisos económicos.

Sus opiniones son muy importantes para nosotros por eso les recordamos que tenemos diferentes medios para recibir sus manifestaciones: buzón físico en la recepción del colegio, buzón virtual en nuestra página web (en la sección CONTÁCTENOS donde encontrarán un formulario que deben diligenciar completamente), el correo electrónico (colpresentacionenvigado@gmail.com), por medio del WhatsApp, la mensajería de Master2000, Nuestra Huella (llamada telefónica de parte del colegio, aproveche el momento en el que sea contactado), Papás al oído de la rectora, en el momento que lo necesiten.

#### PARA TENER EN CUENTA EN EL MES DE MARZO

- **Jornada Democrática: (4 de marzo)** elección de nuestro contralor(a) y personero(a) estudiantil, posesión de instancias de participación
- Reflexiones desde el proyecto de Orientación Profesional para los estudiantes de 10° y 11° (ver cronograma)

2024 AÑO DE MARIE POUSSEPIN.



## **COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN ENVIGADO**







- **Pruebas acumulativas (del 11 al 20 de marzo).** No se aplican pruebas diarias, ni se asignan tareas.
- Instalación del Consejo de estudiantes ( lunes 11 de marzo)
- Reunión Consejo de padres: (martes 12 ) a las 6:30 a.m. en el salón de proyecciones.
- Instalación del Consejo Directivo ( jueves 14 de marzo ) a las 7:00 a,m en rectoría
- Viacrucis (20 de marzo) con todos los miembros de la comunidad educativa
- Finalización del primer periodo académico (22 de marzo )
- Papás al oído de la rectora
- Semana Santa (domingo 24 a domingo 31) ojalá puedan aprovechar estos días para participar en familia como católicos de estas celebraciones.
  Se retoma la jornada escolar el lunes 01 de abril en el horario normal.

En este mes dos fechas importantes: El día Internacional de la Mujer (8 de marzo) y el Día de San José (19 de marzo). Un reconocimiento especial para todos ustedes en su día.

Les deseo un excelente mes, que el Señor Jesús, Nuestra Señora de La Presentación y Marie Poussepin, los acompañen y que en sus familias reine la unión, la paz y el amor.

Dios los siga bendiciendo y acompañando en su misión de Padres de Familia.

Fraternalmente

H. Gloria Emilse Zuluaga Alzate

Has. Gloria E. Luluagas.

Rectora.